

EP PETROECUADOR Y MUNICIPIO DE SANTA ELENA ENTREGAN SISTEMA DE AGUA POTABLE A COMUNIDADES DE LA PENÍNSULA

Como parte de la política de inversión social que realiza EP PETROECUADOR, con el compromiso de mejorar el buen vivir de las comunidades aledañas a la infraestructura petrolera, se ejecutó el convenio de compensación para financiar la ejecución del proyecto: “Dotación del sistema de agua potable”, el mismo que se inauguró este viernes 4 de septiembre con la presencia de las autoridades de Petroecuador, locales y de la comunidad.

La comuna Baños de San Vicente, integrada por comuneros y pescadores, en su mayoría, recibe muchas visitas de turistas nacionales e internacionales por la fama de los baños de lodo de San Vicente, ubicada en el cantón Santa Elena de la provincia del mismo nombre. Sin embargo, hasta el año pasado, la población no contaba con un sistema adecuado y confiable de agua potable.

Este proyecto integral contempla el sistema de redes y guías domiciliarias, en beneficio de 155 familias de la Comuna Baños de San Vicente y la población flotante de turistas que mensualmente visitan los Baños Termales de San Vicente, con alrededor de 2.800 visitantes promedio, permitiendo el desarrollo de las comunidades de la zona sur del país.

La inversión total fue de UDS \$ USD\$ 990.153,22 monto financiado en forma compartida entre la EP Petroecuador con \$ 538.083,00 y el Gobierno Municipal de Santa Elena con \$ 452.070,22.